

Preven terminar mañana

Reportan cómputo electoral al 94%

Asegura consejera que el trabajo ha sido muy intenso, pero cuidadoso

BERNARDO URIBE

Con corte a las 21:00 horas de ayer, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el cómputo de votos de la elección del Poder Judicial local alcanzó un 94.56 por ciento de avance.

De acuerdo con el informe de la Secretaría Ejecutiva del IECM, el porcentaje representa un total de 17 mil 495 hojas capturadas.

Durante la cuarta sesión extraordinaria del proceso electoral local, la consejera presidenta del organismo, Patricia Avendaño, detalló que en 16 direcciones distritales se ha concluido el 100 por ciento de los conteos.

Avendaño detalló que en 12 de las direcciones distritales están en un porcentaje de avance de más del 90 por ciento; y en 5 más registran 80 por ciento de avance.

“Celebramos que al día de hoy (viernes) tengamos un avance con el cual es altamente previsible que por la mañana del domingo estemos concluyendo con las últimas direcciones distritales en concluir el cómputo”, aseguró.

El organismo detalló que en el cómputo de votos participan mil 890 personas organizadas en grupos de trabajo. Cada uno de estos últimos está conformado por un coordinador, dos auxiliares de captura, dos auxiliares de verificación, dos auxiliares de documentación y ocho auxiliares de conteo.

La labor en cada Dirección Distrital concluirá con la publicación de los carteles de resultados por elección, al exterior de su sede, los cuales estarán diferenciados para los diferentes cargos del Tribunal de Disciplina Judicial, magistraturas y juzgados.

La consejera Sonia Pérez señaló que, a pesar de

Sonia Pérez,
consejera electoral

“Nos han reportado que en las direcciones distritales tenemos también la presencia de observadores electorales, lo que lo cual está abonando a la transparencia en el cómputo”.

que el proceso de escrutinio ha sido extenuante para las direcciones distritales, se garantizó que dicho proceso se realizara bajo protocolos y lineamientos aprobados previamente para cuidar al personal y evitar su desgaste.

“El esquema que se planteó y la manera en que se ha llevado la operatividad de los cómputos ha dado buenos resultados. Es un trabajo muy acucioso y muy intenso, pero que nos está también dando resultados en tiempo real, lo que genera una certeza de transparencia para la ciudadanía”, aseguró.

“Y mencionar que nos han reportado que en las direcciones distritales tenemos también la presencia de observadores electorales, lo que está abonando a la transparencia en el cómputo que se está realizando en las diferentes direcciones”.

INE CDMX

En cuanto al proceso de escrutinio del Poder Judicial federal, la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en la Capital informó que se registraron al menos 939 mil 75 votos inválidos.

De los cuales, 777 mil 131 corresponden a la elección para magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial capitalino; la de magistrados del Tribunal Superior de Justicia local registró 40 mil 343; mientras que para juzgados fueron 127 mil 439 votos invalidados.